

Fecha: 04/09/2025

Información

Página: 7

Nacional

Area cm2: 318

Costo:

69,324

1/2

NATALIA VITELA Y CLAUDIA GUERRERO



Destaca diálogo 'entre iguales'

Rechaza CSP miedo al narco

Expresa Presidenta respeto por relación con Estados Unidos y a Donald Trump

NATALIA VITELA Y CLAUDIA GUERRERO

Sheinbaum rechazó aver las afirmaciones de su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, quien sostuvo que la Mandataria no acepta la entrada de tropas del vecino país a México porque tiene miedo a los cárteles de la droga.

En conferencia, la Mandataria advirtió que no pretende confrontarse personalmente con el republicano y que prefiere quedarse sólo con la buena relación entre ambos países.

"No es la primera vez que mucho la relación México-Estados Unidos, al Presidente Trump. Y no es verdad esta afirmación que hace, pero naciones vecinas", expresó. nos quedamos con la buena

sona", dijo.

Desde Palacio Nacional, Sheinbaum también negó sentirse presionada por el Gobierno del país vecino. Y aunque consideró que, hasta ahora, el diálogo, ha sido entre iguales, reconoció que la relación ha enfrentado dificultades.

¿Cuáles presiones? ¿Cuáles presiones? No, nosotros hablamos como iguales. Y no es un asunto de la Presidenta, es un asunto del País, de la nación que repre-

él lo menciona: respetamos sentamos. Y habrá veces que estemos de acuerdo y habrá veces que no. Entonces, la relación es de iguales entre dos

"Y tenemos una relación relación. Le agradezco, ade- de respeto. El Gobierno de más, la mención, la buena Estados Unidos nos respeta y

marco de la colaboración bilateral. ¿Qué es lo importante para el pueblo de México? Que hemos logrado entendimiento con el Gobierno de Estados Unidos, que no ha sido fácil en muchos temas".

El pasado martes, en la víspera de la firma de un acuerdo de seguridad con el Gobierno mexicano, Trump dijo que le ofreció a Sheinbaum el envío de militares para combatir a los cárteles, pero ella lo rechazó por miedo.

"Ella tiene mucho miedo", sostuvo el republicano.

En su primer año de Gobierno, la Mandataria federal

ha enfrentado presiones de Estados Unidos por la imposición de aranceles, la declaración de los cárteles co-

La Presidenta Claudia mención que hizo de mi per- nosotros los respetamos, en el mo terroristas, la demanda del despliegue de 10 mil elementos de la Guardia Nacional en la frontera, la deportación de más de 86 mil connacionales y restricciones agroganaderas.

> Además, el Gobierno de Washington amagó con imponer sanciones por el traslado de vuelos de carga al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) desde la Administración de Andrés Manuel López Obrador y aplicó tarifas a envíos postales.

> La tensión escaló a lo personal cuando en mayo Trump pidió la entrada de tropas estadounidenses a México y, al negarse Sheinbaum, la acusó -por primera vez- de "tener tanto miedo a los cárteles, que ni siquiera puede pensar con claridad".



Fecha: 04/09/2025 Información

Página: 7 Nacional

Area cm2: 318

Costo: 69,324

2 / 2 NATALIA VITELA Y CLAUDIA GUERRERO



■ El Gobierno de Estados Unidos designó a cárteles mexicanos del narcotráfico como organizaciones terroristas en febrero.